BATISTYL, PARTENAIRE DU CHOLET BASKET ENTREPRISE



BATISTYL. AMBIANCE RÉNOVATION: UN NOUVEAU DIRECTEUR

Le groupe Legeais-Batistyl (360 personnes, 47 M€ de CA), basé à Maulévrier, vient de nommer Olivier Dupuy à la tête du réseau Ambiance Rénovation. Celui-ci rassemble des professionnels de la menuiserie sur la base d'un partenariat entre le groupe et des artisans indépendants. Olivier Dupuy, avec l'aide d'Éric Robin, animateur, aura pour mission « de pérenniser les dix agences existantes et d'accentuer la notoriété et le développement du réseau », qui a « pour ambition de se développer sur toute la France et souhaite, à moyen terme, ouvrir une cinquantaine d'agences », indique le groupe. www.batistyl.fr

Le Journal des Entrepris es N°35 – Mars 2010